



MAV (Land) * Friedrich-von-Schiller-Str. 11 ½ * 95444 Bayreuth

Jahresbericht 2017

Am 1. Februar 2017 haben sich die beiden Dekanate Bayreuth und Bad Berneck zu einem neuen Dekanatsbezirk zusammengeschlossen. Daher wird mit der neuen Amtsperiode im Jahr 2019 eine gemeinsame Mitarbeitervertretung des Dekanatsbezirks Bayreuth-Bad Berneck gewählt.

Büro und Bürozeiten der Mitarbeitervertretung

Unser MAV-Büro befindet sich in Bayreuth in der Friedrich-von-Schiller-Str. 11 ½ in unmittelbarer Nähe zur Christuskirche und ist zu folgenden Zeiten besetzt:



Mittwoch von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr und

Donnerstag von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

Die Bürozeiten werden von Waltraud Koch, Sabine Schneider und Alexander Lippold gewährleistet.

Über Telefon, E-Mail und Fax ist die MAV ebenfalls zu erreichen.

Im Internet sind wir unter www.mav-bayreuth-land.de vertreten.

Arbeit der Mitarbeitervertretung

Im Jahr 2017 trafen wir uns zu 24 Sitzungen, davon waren 13 Personalausschusssitzungen.

Im Wesentlichen wird die Arbeit der Mitarbeitervertretung von Gesprächen mit den Mitarbeitenden und den Dienststellenleitungen, von Einzelberatungen und Kriseninterventionen geprägt. Auch die Planung und Durchführung der Mitarbeiterversammlungen und des jährlichen Ausflugs gehören zu den Aufgaben der Mitarbeitervertretung.

Fortbildungen

Es zeigt sich immer mehr, dass bei den Kolleginnen und Kollegen ein großer Bedarf an arbeitsrechtlichen Informationen besteht. Um hier selbst „sattelfest“ zu werden, besuchten einzelne MAV- Mitglieder 2017 folgende Seminare:

- 1-tägiges Seminar - „Arbeitszeitregelungen“ vom WTeam in Himmelkron
- 1-tägiges Seminar - „Die Beendigung von Arbeitsverhältnissen und ihre sozialrechtlichen Folgen“
- 1-tägiges Seminar - „Arbeitsschutzgesetz“ des vkm Bayern in Himmelkron.
- 1-tägiges Seminar - „Streiten ist menschlich“ des vkm Bayern in Bayreuth.
- 1-tägiges Seminar - „MAV – zwischen den Stühlen“ des vkm Bayern in Bayreuth.
- 1-tägiges Seminar - „Cheffing – Erwecke deine Führungskraft“ auf dem Regionaltreffen des Gesamtausschusses in Himmelkron.
- 1-tägiges Seminar – Betriebliches Eingliederungsmanagement von Indoleo in Himmelkron.

Mitarbeiterversammlungen

Am 23. März 2017 trafen wir uns im Altstädter Gemeindehaus zur Jahreshauptversammlung. Nach dem Rechenschaftsbericht der MAV, will Herr Manfred Künzler vom Büro für Arbeits- und Gesundheitsschutz der evangelischen Kirche in Bayern uns einen interessanten Vortrag zum Thema: „Der Mensch im Mittelpunkt – Arbeits- und Gesundheitsschutz in der evangelischen Kirche“.

Da mehrfach der Wunsch geäußert wurde, eine Veranstaltung explizit für Mesner, Reinigungskräfte und Hausmeister abzuhalten, haben wir diese Berufsgruppen aus unserem Dekanatsbezirk für den 18. Oktober 2017 in das Gemeindehaus der Erlöserkirche eingeladen. Auch hier konnten wir wieder Herrn Künzler als Referenten gewinnen, der an diesem Nachmittag viele Informationen an alle Anwesenden weitergeben und einige Fragen klären konnte.

Der jährliche Adventsnachmittag fand am 12. Dezember 2017 ebenfalls im Altstädter Gemeindehaus statt. Er war auch dieses Jahr ein Anziehungspunkt für über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Weihnachtlich war der Saal gedeckt und lud mit Kaffee, Tee, Stollen und Co. zu lebhaften Gesprächen ein. Die musikalische Begleitung des Nachmittags übernahm Hildegard Frederking am Klavier. Durch ein Grußwort von Herrn Dekan Guba, gemeinsames Singen und einen lustigen Sketch des MAV Gremiums wurde die Stimmung weihnachtlich. Aufmerksam lauschte jeder im Raum der besinnlichen Andacht unserer MAV- Kollegin Hannelore Müller-Lachnitt. Mit einer kleinen Bescherung für alle ging dieser gemütliche Nachmittag zu Ende.



Betriebsausflug



Ganz im Zeichen des Reformationsjubiläums führte uns der diesjährige Mitarbeiterausflug am 20. Juni 2017 nach Coburg. Nahe dem Zentrum erwarteten uns bereits die Stadtführer um dem größten Teil der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die verschiedenen Orte und dazugehörigen Geschichten der Stadt näher zu bringen. Der andere Teil nahm an der Bayerischen Landesausstellung „Ritter, Bauern, Lutheraner“ in der Veste Coburg teil.

Nach der gemeinsamen Mittagsandacht in der bekannten St. Moritzkirche hatte jeder noch genug Zeit die Innenstadt auf eigene Faust zu erkunden oder sich einer weiteren Stadtführung anzuschließen.

Heimwärts kehrten wir in den Biergarten der urigen Kneipe „Nepomuk“ in Altenkunstadt ein, wo jeder noch einmal den Tag bei Brotzeit und Gespräch Revue passieren lassen konnte.

Abschließend

danken wir für alle vertrauensvolle Zusammenarbeit, für alle Unterstützung, für die Beteiligung an unseren Veranstaltungen und denen, die diese Veranstaltungen mit ausgestalteten. Ebenso dankbar sind wir für die finanziellen Mittel, die das erst möglich machen.

gez.

Waltraud Koch

1. Vorsitzende

gez.

Alexander Lippold

3. Vorsitzender